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Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
 
die SPD Fraktion stellt folgenden Antrag:  

 

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, inwiefern zukünftig Straßenlaternen als 
Ladesäulen für Elektrofahrzeuge genutzt werden können. Zu diesem Zweck wird um 
die Einholung von Erfahrungsberichten aus anderen Kommunen gebeten.  
Über die finanziellen und technischen Anforderungen ist im Ausschuss für Planen, 
Bauen und Umwelt zu berichten. Dabei soll auch geprüft werden, inwiefern 
Fördermittel für eine solche Umrüstung beantragt und abgerufen werden können.  
 
Begründung:  
 
Die Elektromobilität hat in den vergangenen Jahren deutlich zugenommen und ist ein 
wichtiger Baustein zur Umsetzung der Energiewende. Daher ist es begrüßenswert, dass in 
Bönen vermehrt E-Ladesäulen installiert werden sollen.  
Um diesen Weg so kosten- und ressourcenschonend wie möglich fortzusetzen, bietet sich 
die Einbeziehung von Straßenlaternen an. Die Laternen sind bereits an das Stromnetz 
angeschlossen. Durch ihre Ausstattung mit Steckdosen können neue Ladepunkte entstehen, 
ohne dass dafür Tiefbauarbeiten erforderlich wären.  
Außerdem befinden sich viele Laternen direkt an Parkbuchten, sodass die Elektro-
Fahrzeuge ob Autos oder Fahrräder dort einfach abgestellt und geladen werden können.  
Dies ist besonders für Wohngebiete mit Mehrfamilienhäusern interessant, deren Bewohner 
häufig nicht die Möglichkeit haben, eine eigene Wallbox zu installieren.  
Gemeinden wie beispielsweise die Stadt Langenhagen haben mit ähnlichen Projekten 
bereits positive Erfahrungen gemacht, an die Gemeinde Bönen anknüpfen kann.  

Für die SPD Fraktion im Rat der Gemeinde Bönen. 

 
D. Lampersbach      Hakki Sancaktaroglu                                 
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